

Hola fördert Kunsttalente

Die Hohe Landesschule fördert künstlerisch begabte Schüler auf mehreren Ebenen. Ab der fünften Klasse können sie das Profil „Ästhetische Bildung“ anwählen. Ein umfangreiches Angebot an Arbeitsgemeinschaften und Wahlunterricht bietet neben dem Profilunterricht vielfältige Entwicklungsmöglichkeiten in den Bereichen plastisches Gestalten, Malerei, Fotografie, Design, Street Art und Mediengestaltung. Darüber hinaus gibt es laut der Schule fächerübergreifende Konzepte im Bereich der ästhetischen Bildung mit dem Fach Musik. Zum Förderprogramm für begabte Schüler gehört auch die Teilnahme an Wettbewerben und außerschulischen Angeboten. Vier Schüler aus der Jahrgangsstufe neun haben sich für die Teilnahme am Förderprogramm für ästhetisch begabte Jugendliche beworben. In einem Auswahlverfahren der Kunsthochschule Städel qualifizierten sich schließlich Katja Heiligbrunner und Timm Frech. Unterstützt wird die Weiterbildung von der Hardenberg-Stiftung und ist Teil eines gemeinsamen Programms der Schirn-Kunsthalle, des Städel-Museums und des Liebighauses. Die ausgewählten Schüler erhalten in diesem Schuljahr Einblicke in drei Kunstinstitutionen, besuchen Galerien und erleben die kulturelle Vielfalt des Großraums Frankfurt.

Quelle:

8. Oktober 2013
Erfolgreiche Kunsttalente der HOLA von Frankfurter Städel ausgewählt
Osthessen News